

SE COMENTA

Que muchas lecturas dejaron los discursos ayer en el informe del diputado local texcocano **Nazario Gutiérrez**. La figura fue el senador **Higinio Martínez**, que sigue placeando las fuerzas que lidera al interior de Morena, y también reprochando que, por más fotos que se tome con **Delfina**, ella lo sigue “dejando en visto”.

“Aunque he querido retirarme porque ya son muchos años de actividad política, lo he postergado por servir a los **mexiquenses**. Aquí está mi mano tendida, no de hoy, desde hace mucho tiempo, desde hace dos meses, esperando que la estrechen, esperando que vayamos juntos”, afirmó. ¿El grupo de la maestra seguirá esperando a que la ley de la oferta y la demanda haga lo suyo?

Que eso no fue todo, el legislador **Gutiérrez** reconoció “la colaboración del Gobierno del Estado de México” con su trabajo legislativo, en referencia al programa para condonaciones de tenencia, refrendo y multas de verificación. Por cierto, del Ejecutivo estuvieron los secretarios de **Movilidad y de Desarrollo Urbano y Obra**, además del titular de la **Comisión del Agua del Estado de México**. Probablemente en ese flanco sí entienden aquello de la mano extendida para lo que viene.

Que en cuestión de disputas políticas, sigue el diferendo entre **Acolman, Atenco y Ecatepec** por la posesión de 469 hectáreas habitadas, y los respectivos alcaldes se han enfrascado en un todo o nada. Tema riesgoso porque al rechazar una salida negociada y amistosa, se metieron en la lógica de que no hay marcha atrás.

Una lectura entre líneas los deja en el escenario de que, si pierden el pleito, sus ciudadanos se los reprocharán en las urnas. Por lo pronto el **Congreso local** les dio un mes para mostrar sus argumentos, y luego tomar una decisión. Son tiempos de encono político, muy a tono con el estilo presidencial.

Que una importante alerta emitió la **Fiscalía General de Justicia mexiquense**, pues resulta que en redes sociales y páginas de Internet se están difundiendo datos falsos sobre la convocatoria para 180 plazas de Ministerio Público. ¿Será que los delincuentes quieren hacer un reclutamiento previo? Valdría la pena una investigación, pues la posibilidad es un tema muy delicado. —